

# つきぎ

平成26年9月30日 第5号

## 「率先垂範」と「寛猛相済」

職員室の入り口に「率先垂範」と「寛猛相済」の文字が掲示してあります。ご存知の方もいらっしゃると思いますが「率先垂範」とは「そっせんすいはん」と読み、「自らが進んで模範となる行動をとりなさい。」という意味です。

また、「寛猛相済」は、「かんもうあいすくう」と読み、政治用語でしたが、「『優しさ』だけではだめで、『厳しさ』だけでもだめであり、両方のバランスが大切である。」という意味でとらえられます。こちらも教育に携わるものにとって重要な視点です。

槻木小では「師弟同行」かもしれませんが、その行動そのものが「学び」となるはずですので、これらを肝に銘じて頑張っています。

### 豊穡の秋 栗拾い」体験をしました！

9月22日に落合龍見さんの栗園に栗拾いに行きました。その日は、椎葉教育長のお孫さんも槻木に来られていたので一緒に栗拾い体験をしました。山の斜面にたくさんの種類の栗が植えられていて木の下にいっぱい栗が落ちていました。まだ栗のイガに入っているのもあり、「とげが痛い！」と言いながらたくさん拾いました。

栗拾いの後、拾ったばかりの栗を茹でたり、焼いたりしてもらって食べました。栗の甘さに秋の豊かさを感じ、配慮いただいた落合さんに感謝の一日でした。



### ツリーハウスができました。

夏休み中にツリーハウスを造りました。休み時間に遊んでいます。この日は、はるなさんと3人でままごと遊びの最中です。

### 読み聞かせ

2学期から黒木ツル子さんも読み聞かせに来てくださいました。南風さんにも新しい楽しみが増えました。



### 第2回老人会との交流

19日に第2回老人会との交流を行いました。

今回は、南風さんも慣れてきており、スムーズに進行もできました。

次回は、どんな交流になるでしょうか



### 10月の主な行事

- |                      |                          |
|----------------------|--------------------------|
| 6日(月): 弁当デー          | 23日(木): 久米小交流            |
| 9日(木): 久米小交流         | 28日(火): 久米小交流            |
| 11日(土): 槻木地区運動会      | 30日(木): 1時間授業 (久米小研究発表会) |
| 15日(水)~17日(金): 久米小交流 | 31日(金): 久米小交流            |